

☆がんばれ!! 南国市の飲食店。



♪キャラクターは『シャモ番長』。冊子(左)と抗菌マスクケースを同時配布中。

コロナ禍で今、一番苦境に立たされているのが飲食業界。大変な状況にある同業界を助けようと南国市商工会が発行したのが上画像の冊子『飲食店応援ガイド』。市内の様々な飲食店のおすすめメニューやコロナ対策等が記載されています。お隣の香美市にある山田高校生が南国市を PR しようとデザインしたキャラ『シャモ番長』も可愛いよ。♪道の駅南国風良里で好評配布中!!

猫のしっぽ 予感。コロナ禍の影響が顕在化したのが昨年 3 月。あれから一年、第 3 波もようやく落ち着きワクチンの接種も開始。関東 4 都県に出ていた緊急事態宣言も明 21 日で解除と回復の兆しも見られます。各地からは桜の便りも届き、『春』の予感。令和 3 年度は、良い年度にな〜れ!!。

換話転題、戦後日本の航空業界が独力で開発、量産した唯一の旅客機『YS-11』が 3 月 17 日、ラストフライトを行い退役。この機体は航空自衛隊で運用され、オリジナルのロールスロイス社製ターボプロップエンジン『ダート Mk542』を搭載した最後のもの。ターボ-は動力発生部がレシプロエンジンのピストン(往復運動)⇒クランク⇒軸出力⇒プロペラ駆動でなく、ジェットエンジンのようなタービン(回転運動)⇒軸出力(減速)⇒プロペラ駆動という仕組。高知発着は昔はこの YS-11 のみで、東京、名古屋、伊丹、宮崎等へ行ったもの。プロペラのブーンとジェットのキーンが混ざった独特のサウンドはお馴染みで、今でも聴けばすぐ判ります。長い間お疲れ様でした。風猫子